

Der Kinotrailer wurde von Andreas Utta entwickelt, in Szene gesetzt und geschnitten. Hinter der Kamera stand Guido Tölke, vor der Kamera agierten Marion Gretchen Schmitz und Alice Hiepko. Gedreht wurde auf einem Bauernhof in Wunstorf-Luthe und im Apollo Kino in Hannover-Linden.

Movie-Tube-Kameraequipment: Nikolaj Georgiew  
Kamera & Tonequipment: Medienwerkstatt Linden  
Licht & Lichtequipment: Marco Minwegen  
Requisite & Kostüm: Sylwia Jankowski  
Assistenz: Burhan Uzunyayla  
Titelgrafik: Olaf Markmann

[Den Trailer auf youtube ansehen](#)